
２、たじり民報へのご意見ご感想

○町議会へ傍聴にいけないので、どういう内容がはなされているか、知ることができるの

で、楽しみにしています。

○レイアウトが込み入っていて読みづらい。図が多く取り入れられていてわかりやすい。

○議会を聞くことがないので、毎回わかりやすく書いていただいて、ありがとうございま

す。

○町政の動向をよりくわしくお願いしたい。

○いつも楽しみに読んでいる。

○町議会の動きがわからない日々に、この民報は、一部分なれども知らせてくれるのがよ

い。しかし、ふれ愛センター通りの桜を撤去する前に、もっと十分に創意工夫が亡かった

ものかと･･･あの通りを目のあたりにみると町政頭脳の貧窮さがかいまみえる思いです。

○たじり民報は、私たちのために教えてもらえる大切な新聞である。私たちの味方になる。

○事細かに調査され、くわしくわかりやすく、親切にかかれていますので、町政のあり方

がその時々の変化がつたわってきます。ありがとうございました。

○今の内容でよくわかるので、ぜひ継続して知らせてください。

○自己主張ばかりしている。

○行政が一人歩きしているよう。共産党の「たじり民報」で知ることができる。

○これからも発行を続けたいただきたいです。

○こんなふうに発行してくれるのは大変ありがたいです。これからもお願いします。


